

## SEUL LE PRONONCE FAIT FOI

### Premier point d'étape sur la mise en œuvre du Pacte mondial sur les réfugiés, depuis le Deuxième Forum mondial sur les réfugiés

#### Intervention de la France

Madame la Haute commissaire assistance,

Monsieur l'Ambassadeur,

Mesdames et Messieurs,

Je crois que nous pouvons être fiers de ce que nous avons accompli ensemble, il y a 3 mois, lors du deuxième Forum mondial sur les réfugiés. Le HCR vient de nous rappeler combien ce Forum a été un succès en matière de participation comme de financement.

La France remercie le HCR pour la feuille de route qui vient d'être présentée. Vous pouvez bien sûr compter sur notre engagement dans ce processus, en tant que co-parrain du Forum.

La cause des réfugiés sera ainsi mise à l'honneur cet été, lors des Jeux olympiques de Paris, auxquels participera une délégation réfugiée, qui sera menée par Mme Masomah Ali Zada, une athlète réfugiée qui vit et s'entraîne en France et qui faisait partie de la délégation française lors du GRF.

Vous pouvez aussi compter sur la France pour continuer à faire vivre l'initiative AVEC ELLES pour la protection et l'inclusion des femmes réfugiées sur l'ensemble de leur parcours d'exil. Nous remercions tous les partenaires institutionnels et privés qui ont rejoint cette initiative. Nous réaliserons des points d'étape pour mesurer nos progrès dans la mise en œuvre de nos engagements.

Mesdames et Messieurs,

Nous sommes conscients que la mise en œuvre du Pacte mondial pour les réfugiés pâtit du contexte humanitaire actuel, marqué par l'écart entre les besoins et les financements disponibles.

SEUL LE PRONONCE FAIT FOI

Notre conviction est que, si nous voulons apporter une réponse durable, il est indispensable de diversifier les financements du HCR, qui dépendent d'un nombre trop réduit de donateurs. La France reste pleinement engagée. Nous sommes fiers d'avoir été le 6<sup>e</sup> contributeur du HCR en 2023.

Nous appelons chaque Etat membre à agir dans la mesure de ses possibilités pour faire preuve de solidarité, dans l'esprit du Pacte mondial sur les réfugiés.

[Message de remerciements à Perveen]

Je vous remercie.